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Hallo zusammen!
Sonja - ich bin dir wirklich dankbar, daß du deine Meinung hier ganz klar ausdrückst. Nach den 
im Kakteen-Forum veröffentlichen Beiträgen haben sich bestimmt viele unserer Mitglieder die 
gleichen Fragen gestellt.
Ich kann nicht beurteilen, ob Peter Mügge ( JA - ich spreche diesen Namen natürlich aus - wir 
sind hier nicht bei Harry Potter ! ) seine Neuvorstellungen rechtzeitig an die AG gesandt hat - 
da das letzte Journal dieses Jahres aber recht spät erschienen ist, hätten seine Beiträge aber 
mit etwas Nachsicht eventuell doch Berücksichtigung finden können.
Vielfalt ist doch das große Thema bei Hybriden und diese Vielfalt hätte auch der Wahl der 
Hybride des Jahres sicher zum Vorteil gereicht. 
Peter Mügge ist ein deutscher Hybridenzüchter und Mitglied der AG.
Seine Züchtungen sind im Inland und Ausland bekannt und begehrt und wenn wir schon beim 
Thema "Werbung" sind: MEX Neuzüchtungen in unserem Journal vorstellen zu können stellt 
doch eine nicht unerhebliche positive Werbung für die AG dar! Muß man denn ALLES negativ 
sehen???
Daß das Journal durch diese Publikationen zu "umfangreich" geworden wäre, kann ich hier 
absolut nicht nachvollziehen - diese Seiten hätten in der Klemmschiene wohl noch gut Platz 
gefunden.
Ziehen wir das Vorwort und die Samenlinste 2009 ab, so bleiben nur noch einige Seiten übrig.
Sonja's Argumente als "mosern" abzutun, ist ja wohl alles andere als angebracht - sie gehört zu 
den liberalsten Menschen, die ich kenne und sie reagiert weitaus besonnener und 
emotionsloser als so mancher andere - mich eingeschlossen!
Die Veröffentlichungen im Haage-Forum haben für einen Knall noch vor Silvester gesorgt. Ich 
habe auch erstmal nach Luft geschnappt!
Aber mit Verlaub: Vieles was wir hier lesen können, müssen wir als konstruktive Kritik 
ernstnehmen: 
Die internationale Zusammenarbeit mit Hybridenzüchtern zum Beispiel!
Auch die Klon-Diskussion wird bei der "Gegenseite" konstruktiver geführt, als bei uns.
Den "Zander" als Nachschlagewerk zu benutzen, kann ich ebenfalls nur jedem Pflanzenfreund 
an's Herz legen - ich nutze ihn selbst schon seit 20 Jahren.
Mit der absoluten Gewissheit, daß es MITEINANDER besser geht, als gegeneinander wünsche 
ich euch allen einen schönen Jahreswechsel und ein friedvolles und konstruktives (Hybriden-
)Jahr 2010!
Susanne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/93-journal-3-2009-mex-
hybriden/&postID=879#post879
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